

# WARTA

## Sambut Kunker RI 3 dan RI 4, Kodim 0830/Surabaya Utara Ikuti Apel Gelar Pengamanan VVIP

Wanto - [SURABAYA.WARTA.CO.ID](http://SURABAYA.WARTA.CO.ID)

Oct 25, 2023 - 18:44



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Dampingi Danrem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. Lakukan Pengecekan Kesiapan Personel dalam pelaksanaan Pengamanan VVIP*

Surabaya, - Bertempat di Lapangan Ahmad Yani Kodam V/Brawijaya Jl. Raden Wijaya No.1, Sawunggaling, Kec. Wonokromo, Kodim 0830/Surabaya Utara ikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP dalam rangka kunjungan kerja Ibu Hj. Iriana Joko Widodo dan Ibu Hj. Wury Ma'aruf Amin di wilayah Surabaya, Rabu (25/10/2023)

Pelaksanaan apel gelar dipimpin langsung oleh Komandan Korem 084/Bhaskara

Jaya Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. selaku Dansatgas Pamwil. Dalam kegiatan tersebut Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bertindak sebagai Dansubsatgas Pengamanan Rute wilayah Surabaya dengan personel gabungan TNI-POLRI dan unsur pemerintahan terkait.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui dan mengecek kesiapan personel dalam pelaksanaan pengamanan VVIP kunjungan kerja Ibu Hj. Iriana Joko Widodo dan Ibu Hj. Wury Ma'aruf Amin di wilayah Surabaya.

Dalam briefing pelaku usai pelaksanaan Apel Gelar Pasukan, Dandim 0830/Surabaya Utara menyampaikan selamat bertemu kembali dalam kegiatan yang sama yaitu pengamanan VVIP, kali ini giliran RI 3 dan RI 4 yang datang berkunjung ke wilayah Surabaya, ucapnya.

"Kali ini tugas kita mengamankan rute di wilayah Surabaya selama kegiatan kunjungan kerja RI 3 dan RI 4 beserta rombongan", tambahnya.

"Pesan saya, selalu monitor perkembangan situasi dan kondisi selama pelaksanaan. Waspada apabila ada perubahan rute yang dilalui. Kita sudah berkali-kali melaksanakan kegiatan pengamanan VVIP jangan anggap hal biasa, tapi anggap ini adalah hal baru bagi kita", imbuhnya.

Mengakhiri kegiatan briefing Dandim berpesan kepada seluruh personel Satgas Pengamanan Route agar selalu jaga faktor keamanan dan keselamatan dalam setiap pelaksanaan tugas, cermati dan selalu ikuti perkembangan situasi yang terjadi serta tetap jaga kesehatan pribadi, pungkasnya.